



COMMISSION DEPARTEMENTALE DE L'ARBITRAGE

PROCES VERBAL N° 04

Réunion plénière du : 12 novembre 2024

A : 18 H 30

Lieu : stade de Louvetot

Président : M. Jonathan ROBERT

Membres présents à la réunion : Mme Michèle LE BASTARD, MM. Yoan BELLARD, Kenzo CORDIER, Patrick DUBOC, Madani FERHATI, Michel FLEURY, Thierry LAURENT, Romar LAZREG, Antoine LOUET, Pierre LUCAS ;

Membres absents excusés : MM. Alexis AUGER, Stéphane ELIOT, Victor GAILLARD ;

Membre invité présent : Pierre TAVELET Chargé de Mission Citoyenneté et Arbitrage.

§§§§§

Le Président de la commission salue les membres présents et déclare la séance ouverte.

* **Civilités**

Nous souhaitons un prompt rétablissement à notre collègue M. Florian SINTES, qui est hospitalisé, et que nous espérons retrouver très bientôt.

les membres de notre commission présentent leurs sincères condoléances à notre collègue M. Yvan MADEC qui vient de perdre sa maman.

Le président propose de passer à l'ordre du jour.

* **Adoption du procès-verbal N° 03 de la réunion plénière du 25 septembre 2024, publié le 02 octobre 2024**

Aucune remarque n'étant faite sur ce procès-verbal, il est approuvé à l'unanimité des membres présents.

* **Stage**

Il était prévu de faire un contrôle de connaissances ainsi que des tests physiques le 16 novembre 2024. Or, pour diverses raisons, ce stage se fera finalement le 30 du même mois. Les arbitres concernés seront informés de cette modification au plus vite et notamment lors de la réunion qui est prévue le 15 courant. Toutes informations complémentaires leur seront données au plus vite.



Pour les arbitres qui ne pourront venir à la date définie, pour des raisons valables, un rattrapage est envisagé à une date ultérieure.

*** Le point sur les observations et sur le parrainage**

Nous rencontrons encore quelques difficultés à trouver des observateurs et des parrains mais tout est mis en œuvre pour régler au mieux et au plus vite ce souci.

*** Frais de déplacements « observations et parrainage »**

Pour une meilleure gestion, il a été décidé que les feuilles de frais « observations et parrainage » seraient dorénavant transmises après chaque week-end à M. Pierre LUCAS qui les récapitulera et les transmettra une fois par mois à la personne chargée de la comptabilité au District pour suite à donner.

*** Le point sur les candidatures reçues pour les promotionnels**

Plusieurs candidatures ont été reçues et présentées aux membres de la commission pour avis. Les candidats retenus seront évalués lors du stage du 30 novembre courant qui se déroulera à Grand Couronne.

*** Le point sur les candidats JAL et R 3**

Peu de candidats répondent à ces critères. Toutefois, il existe pour certains la possibilité d'être classés en « arbitre prometteur » en respectant certaines obligations comme avertir la Ligue notamment.

*** Le point sur les FIA**

Un petit retour sur la FIA qui s'est déroulée sur les installations du Stade Lozai au Petit Quevilly. Sur les 28 candidats inscrits, 24 étaient présents et 20 ont été reçus. Tout s'est bien passé.

Une FIA est prévue les 7 et 8 décembre prochains à Dieppe. A ce jour nous avons enregistré 16 inscriptions.

Toutefois, il faut signaler que nous rencontrons toujours des problèmes avec les tablettes mises à notre disposition dont la plupart ne fonctionnent pas correctement.

*** Courriers**

Nous avons pris bonne note des courriers qui nous sont parvenus. Tous les cas ont été examinés et une réponse sera faite au plus vite.

Un courrier relatif à une revalorisation des indemnités émanant d'arbitres nous est remis. Après en avoir fait lecture, le président informe qu'il va le transmettre à M. le président du district.

*** Tour de table**

- Réunion plénière du 15 novembre prochain.

Elle aura lieu au stade municipal Jacques Percepied au Havre. Une récapitulation des sujets qui seront évoqués est faite.



- Intervention

Un de nos collègues propose de faire remonter à notre commission les difficultés rencontrées par certains clubs et si besoin d'intervenir pour apporter des solutions. A voir .

- Désignations

Certains parents ne sont pas d'accord sur les lieux de matchs à arbitrer par leurs enfants qui sont trop éloignés de leurs domiciles d'après eux. Le chargé des désignations fait au mieux mais ce n'est pas toujours facile.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne sollicitant la parole, la séance est levée à 21 H 00
La secrétaire de séance

Le président de la CDA du DFSM

Michèle LE BASTARD

Jonathan ROBERT